

## Boric perdió la capital chilena

**Por: Victoria Torres. 01/11/2024**

Según la tradición electoral de Chile, la alcaldía más simbólica del país y la cual la consideran “la madre de todas las batallas”, ya que suele predecir lo que ocurre en los comicios presidenciales que se celebran a continuación es su capital, en la que recientemente perdió la candidata de Boric y resultó ganador el candidato de Chile Vamos (derecha tradicional), Mario Desbordes.

Este domingo, se impuso por el 50,4% de los votos frente a la candidata oficialista y actual alcaldesa, por el Partido Comunista, Irací Hassler, quien solo obtuvo el 28,5%, cuando se lleva escrutado más del 30 % de los votos.

Recordemos que Desbordes, trabajó como ministro de Defensa del fallecido presidente Sebastián Piñera, y su triunfo representa un golpe directo a la pobre gestión de Boric en la capital. “Lo que logramos fue convencer a los santiaguinos de que nuestros cambios son reales, son contundentes”, dijo a los periodistas Desbordes tras conocerse los resultados.

La prensa local destaca que en Santiago Centro, municipalidad enclavada en la Región Metropolitana del Gran Santiago, ningún alcalde jamás logró reelegirse desde 1996. También, señalaron que esta es la alcaldía más importante pues define y hasta predice los futuros resultados de las elecciones presidenciales que se avecinan.

Boric enfrenta un rechazo en la población que cada día se evidencia mucho más en las urnas electorales y da espacio a que, lamentablemente, las fuerzas de la derecha pinochetista resurjan en Chile.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: La tercera

**Fecha de creación**

2024/11/01